



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. Juli 2015

Gesellschaft & Soziales, Gesundheit, Umwelt & Naturschutz

### **IBA übernimmt Patenschaft für Naturparcours**

„Ich freue mich, dass der Verein ‚individuelles betriebliches arbeiten‘ an die Forstabteilung herangetreten ist, mit dem Wunsch, die Patenschaft für den Naturparcours zu übernehmen. Ein solches Engagement ist in heutiger Zeit außergewöhnlich und bedarf deshalb einer besonderen Würdigung“, zeigt sich der Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz begeistert.

Der Naturparcours wurde im Mai 2012 eingeweiht und der Öffentlichkeit übergeben. Die Streckenführung ist identisch mit dem alten Blindenlehrpfad, der ziemlich in die Jahre gekommen war und dringend überarbeitet werden musste. Daraufhin wurde eine Arbeitsgruppe unter der Federführung der Forstabteilung im Grünflächenamt gegründet mit dem Ziel, eine attraktive Einrichtung zu schaffen, die sowohl von behinderten als auch nicht behinderten Menschen mit Spaß genutzt werden kann. Beteiligt waren unter anderem der Behindertenbeauftragte der Stadt Wiesbaden Lothar Herborn und der Physiotherapeut Florian Hirschberg.

Die Auswahl der Geräte erfolgte nach den Kriterien eines gezielten und moderaten Ganzkörpertrainings, bei dem auch Spaß bei der Bewegung entsteht. Ergänzt wird der Pfad durch Lehrtafeln über den Wald. „Besonders stolz macht es mich, dass der Naturparcours in Hessen bislang einzigartig ist und die Investition von 12.500 Euro somit gut angelegtes Geld ist“, so Dr. Franz.

Die Pflege und Unterhaltung einer solchen Einrichtung sind kosten- und personalintensiv, es muss ständig gereinigt werden und auch die Holzelemente bedürfen einer dauerhaften Pflege. „Einen ganz herzlichen Dank an Gerald Schwartz und Armin Wagner sowie an den Ortsbeirat Nordost, der dieses Projekt seinerzeit mit finanziert hat“, erklärt Franz.

„Ich wünsche mir, dass der Bewegungsparcours noch deutlich bekannter wird und lade deshalb alle Interessierten ein, sich hier in wunderschöner Atmosphäre und bei frischer Luft im Wald zu bewegen“, ruft der Grünflächendezernent abschließend auf.

+++